

Elizabeth Kust
Loyola University Chicago
Sigma Delta Pi



La generosa beca de Sigma Delta Pi me permitió estudiar en Cuenca, Ecuador durante el mes de julio, este pasado verano de 2018. ¡Fue una experiencia maravillosa! Tuve la oportunidad de mejorar mi español, vivir con una familia y explorar Ecuador, un país que no conocía. Me encantó la vida cotidiana de Cuenca, dónde conocí a gente muy amable por todas partes de la ciudad. En mi clase de español en Estudio Sampere, tomé un curso intensivo con otra estudiante, mi única compañera de clase. Tal experiencia me dio la habilidad de aclarar lo que no entendía y preguntar más sobre el contenido del curso, como la cultura ecuatoriana y unos asuntos gramaticales. Aproveché las atracciones de Cuenca, como el Pumapungo, un museo que con un enfoque único a la historia ofrece un recorrido visual de todas las regiones de Ecuador, incluyendo las casas tradicionales, las polleras y los sombreros típicos de cada grupo cultural. También vi las iglesias y la catedral tan impresionantes de Cuenca, sitios que dan razón al nombramiento de Cuenca como ciudad de Patrimonio Cultural de la Humanidad, de la UNESCO. Fuera de la ciudad, visité el parque nacional El Cajas para disfrutar el senderismo, donde vi unas llamas y alpacas salvajes. Es un lugar bello y mágico y las lagunas allí me recordaron del altiplano chileno. Una de las experiencias más inolvidables fue cuando probé el cuy, un plato típico andino. Aunque estaba nerviosa, en realidad me gustó. Es una carne muy tierna. En fin, mis estudios en Cuenca fueron totalmente increíbles, aprendí tanto y he ampliado mi visión del mundo gracias a esta experiencia. Estoy muy agradecida a Sigma Delta Pi por darme esta oportunidad.